METZERAL - SONDERNACH Eglise de l'Emm Un moment d'exception



L'organiste Dominique Ritter et les deux trompettistes Olivier Burckhart et David Goltzene ont préparé un programme varié qui a ravi le public. PHOTO DNA

Le concert pascal s'est déroulé, dimanche dernier à 17 h, en l'église de l'Emm de Metzeral-Sondernach.

C'est dans une nef comble que le curé Hug a salué le public : « Si le printemps est de retour, est de retour aussi le concert pascal, le premier rendez-vous annuel. » Pour agrémenter le concert, M. Jost s'est occupé de sa projection sur grand écran en simultané afin que le public apprécie au mieux les artistes Dominique Ritter, originaire de Lautenbach de la vallée voisine, pour tenir l'orgue : Olivier Burckhart et David Goltzene, pour l'un habitant Luttenbach, pour l'autre originaire de Sondernach et tous

deux trompettistes qui ont offert un premier jeu à l'assemblée. Puis Martin Fuchs, président de l'association Les Amis de l'Emm a remercié le curé Hug ainsi que les invités d'honneur venus en nombres, en particulier la maire de Metzeral, Denise Buhl, les maires des communes voisines. les conseillers municipaux et les présidents d'associations. Il a ajouté: « Les années précédentes, nous organisions un concert le dimanche des Rameaux. Cette année, c'est après Pâques que nous vous invitons à un moment musical. »

Un moment de grâce, où les sons et les silences ont enchanté les auditeurs, absolument conquis, qui ont applaudi longuement ce magnifique concert pascal.